

*English version follows*



**Nada Kharrague**

Spécialiste en données et Intelligence Artificielle  
IBM

Équipée d'un baccalauréat en génie industriel, j'ai acquis la compréhension de l'optimisation des systèmes complexes et des processus au sein des organisations pour améliorer l'efficacité, la productivité et les performances globales.

En tant que spécialiste en Données et Intelligence Artificielle, je fusionne cette connaissance avec une passion pour la technologie afin de stimuler le changement et la transformation sein des organisations. Avec un engagement à comprendre les besoins des clients et à adopter une approche de vente consultative, je personnalise les solutions en Données et Intelligence Artificielle pour m'assurer qu'elles s'alignent stratégiquement sur les objectifs organisationnels.



**Nada Kharrague**

Data & Artificial Intelligence Specialist

IBM

Equipped with a bachelor's in industrial engineering, I've obtained the knowledge and appreciation of optimizing complex systems and processes within organizations to enhance efficiency, productivity, and overall performance.

Now, as a Data & AI specialist, I fuse this knowledge with a passion for technology to drive change and business transformation across organizations. With a commitment to understanding client needs and employing a consultative sales approach, I tailor Data & AI solutions to ensure they strategically align with organizational objectives.